
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Stadtrates 
vom 22.09.2022

Top 4.5 Anpassung der Sportförderrichtlinien der Kreisstadt Merzig

Ratsmitglied Boos (CDU) betont, die Kreisstadt Merzig sei der größte Förderer des Sports in der 
Stadt. Er sei froh, dass dies trotz der großen Schwierigkeiten weiterhin so bleibe. Mit der Vorlage 
sei es gelungen, nahezu alle Sportvereine der Stadt mitzunehmen. Die Senkung der Zuschüsse zu 
den Energiekosten sei unvermeidlich. Das neue Regelwerk berücksichtige dies, es sei auch gelun-
gen, unvermeidbare Diskrepanzen aus dem vorigen Regelwerk zu korrigieren und somit noch 
mehr Fairness zu schaffen. Die CDU-Fraktion stimme dem Vorschlag zu.

Beschluss:

Die Sportförderrichtlinien und die Bewirtschaftungskostenzuschüsse für Sportvereine der Kreis-
stadt Merzig werden in der von der Verwaltung vorgeschlagenen Form zum 01.10.2022 ange-
passt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

27 1 2
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